

Artikel: 224011114040

(UAG Urban Armor Gear Metropolis Case | Samsung Galaxy Tab S8/S7 | schwarz | 224011114040)



Hersteller: Urban Armor Gear (UAG)

MPN: 224011114040

UVP: 49,99 €

Länge: 290,00 mm

Breite: 180,00 mm

Höhe: 20,00 mm

EAN Nummer: 840283900136

Zollnummer: 4202.32.1000

Gewicht: 0,400 kg



840283900136

Deutsch:

Urban Armor Gear Metropolis stoßresistente Schutzhülle für das Samsung Galaxy Tab S8 & Tab S7

P/N: 224011114040

Farbe: Schwarz

Die elegante Schutzlösung von Urban Armor Gear für das Samsung Galaxy Tab bietet einen nach Militärstandards getesteten Schutz gegen Stürze und Stöße. Durch das durchdachte Design können alle Features des Samsung S Pen auch in der Hülle genutzt werden, magnetische Befestigung am Tab und die kabellose Aufladung.

Features:

Extrem robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Kompatibel mit dem dem UAG Schultergurt Die Frontklappe unterstützt die "Wake-/Sleep"-Funktion und kann als Standfunktion genutzt werden Voll kompatibel mit der induktiven Aufladung und der magnetischen Befestigung des S Pen am Tab Wasserabweisendes, griffiges „FrogSkin“-Außenmaterial und Mikrofaser-Innenfutter Praktischer Magnetverschluss für den sicheren Transport Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen Im medizinischen Umfeld getestet Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle "Designed for Samsung" Zertifizierung

Kompatibilität:

Samsung Galaxy Tab S8 Wi-Fi und 5G, Galaxy Tab S7 Wi-Fi und 5G

Englisch:

Urban Armor Gear Metropolis Rugged Protection Case for Samsung Galaxy Tab S8 & Tab S7

P/N: 224011114040

Color: Black

Urban Armor Gear cases for the Samsung Galaxy Tab brings Mil-Spec protection to the device. The new design features all benefits of the Samsung S Pen (wireless charging / magnetic attachment).

Features:

Feather-light composite construction with water resistant FrogSkin grip With soft microfiber interior lining, detachable front flap and stylus holder Front Flap with supports Wake-/Sleep function and works also as a convenient stand Compatible with UAG shoulder strap Compatible with magnetic attachment and wireless charging feature of Samsung S Pen Tested for medical environments Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) Official "Designed for Samsung" certified **Compatibility:**

Samsung Galaxy Tab S8 Wi-Fi and 5G, Galaxy Tab S7 Wi-Fi and 5G